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本报讯!记者 成 燕 通
讯员 李明昌"今日起#由

!"

多人组成的$魅力郑州%旅游
推介团将赴福建&广东#在为
期

#!

天的推介中#他们将前
往福州&莆田&泉州&漳州&潮
州& 汕头& 厦门进行旅游推
介' 与以往不同#此次市旅游
局首次将推介重点定为寻根
拜祖游(

$得中原者得天下#知中
原者知中华 %# 以中华之源
著称的河南历史文化悠久 #

拥有
!$%"

年历史的古都郑
州更是文化底蕴深厚 ( 随
着普京访少林 & 黄帝故里
拜祖大典举行 & 中华炎黄

二帝巨塑落成 # 嵩山少林 &

黄河风景名胜区 & 黄帝故
里等知名景区逐渐享誉海
内外 # 市旅游局也依托全
市旅游产品优势 # 精心打
造寻根拜祖游线路( 此次#

在市旅游局的组织下# 由嵩
山少林 & 黄河风景名胜区 &

黄帝故里等多家知名景区及
河南康辉& 河南美好假期等
旅行社& 部分媒体组成的推
介团远赴福建 & 广东促销 (

届时# 由
&!

名 $功夫小子%

组成的少林武术表演团将在
推介地繁华广场现场表演 #

推介团将与当地旅游界人士
洽谈合作事宜(
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汇丰银行前来考察
本报讯 !记者 侯爱敏" 排名全球第二的

汇丰银行加快了进郑步伐( 以汇丰银行 !中
国" 有限公司中国区工商业务中资企业部总监
吴立峰为首的汇丰业务团队

&'

日抵郑# 就相
关业务前来考察市场( 昨日# 汇丰考察团与市
有关部门负责人进行了座谈(

吴立峰说# 此次来郑是为即将在郑开展相
关金融业务做准备( 汇丰此次来郑的业务团队
的业务范围# 涉及资本市场& 中资企业业务&

环球投资等领域( 为期
!

天的郑州之行中# 汇
丰的业务团队考察了思念集团& 宇通公司# 参
观了郑东新区( 当日的座谈会上# 吴立峰说#

郑州的城市建设很漂亮( 并称汇丰选择网点的
标准主要看当地的经济发展水平& 市民个人的
经济实力以及有无优秀的大企业目标客户# 郑
州在这几方面表现都不错(

据悉# 自去年以来# 汇丰银行高层频繁来
郑# 香港汇丰银行有限公司董事局主席郑海泉
去年还被聘为郑州市政府顾问(
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本报讯 !记者 张丽霞" 天气逐渐转
冷# 今冬我市天然气供应形势如何) 昨
日# 记者从郑州燃气股份有限公司获悉*

我市用气量年底将突破
!($

亿立方米 #

从三大气源单位的供应情况来看# 基本
可满足今冬全市用气(

据了解# 郑州市气源供应主要来自
三个方面* 中石油西气东输+ 中石化中
原油田和中石化华北石油局# 另外还有
晋城煤层气& 中油恒燃压缩天然气和新

疆广汇液化天然气作为补充应急气源 (

郑州燃气股份有限公司与中石油西气东
输 !以下简称西气东输"& 中石化中原油
田 !以下简称中原油田" 和中石化华北
石油局签订的

)%%*

年合同供气量分别
为 *

)('

亿立方米 &

**%%

万立方米和
!'%%

万立方米 # 总计达到
!($)

亿立方
米# 基本可满足今冬全市用气量(

但是# 由于受自身产能的限制# 中
原油田今年可能无力按照计划# 尤其是

冬季用气高峰时段对郑州市区进行足额
供气 ( 为确保我市冬季用气万无一失 #

近日# 郑州燃气股份有限公司根据往年
冬季供气曲线图# 已经兵分三路# 分别
奔赴新疆广汇& 中原油田和西气东输总
部# 协调今冬我市用气高峰时段的日供
气量(

$冬季万一出现恶劣天气或其他不
可抗力造成我市供气不足# 公司首先保
证居民生活用气# 医院& 幼儿园& 老年

公寓等公共事业用气(% 据郑州燃气股份
有限公司相关负责人介绍# 目前# 我市
拥有天然气储配站三座# 储气能力已达
到

)+%

万立方米( 随着郑州四环道路的
建设# 东北四环

'%

公里的高压燃气环线
建设的建成# 我市储气能力将达到

)$%

万立方米( 假设西气东输和中原油田全
部停止供气# 依靠三个储配站的储存气
量# 也基本可满足我市居民
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天的正
常生活用气(
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今冬取暖市内同价
本报讯 !记者 张丽霞" 今冬# 郑东新区

供暖政策按市区标准执行# 用户不再享受去年
只缴纳供暖费用

& - !

的优惠政策( 这是记者昨
日从郑州市热力总公司获得的消息(

据悉# 郑东新区今年冬季的供暖覆盖率将
达到

&%%.

# 供暖政策按市区标准执行# 即每
天

%(&$'

元
-

平方米的采暖费( 郑州市热力总
公司有关负责人说* 只要申请办理集中供暖的
用户# 都可以用上郑东新区热源厂的暖气(

)%%'

年
&)

月
$

日# 郑东新区热源厂开始
试运行# 为了使首批入住郑东新区的项目单
位和住户过一个温暖的冬天# 郑东新区管委
会和郑州市热力总公司决定* 入住单位和用
户的供热入网费一律缓交# 冬天取暖费全免#

当年的供热面积仅为十几万平方米,

)%%$

年
&&

月
&'

日# 郑东新区与市区同步供暖# 用户
只需缴纳供暖费用的

& - !

即可 # 当年的供暖
面积为

!%

多万平方米, 而今年随着郑东新区
入住率的大幅度提高 # 供暖面积将达到

&%%

多万平方米(

大家快来为她起个名字吧
IJKLMNOO&PQQ &%RS.T5UVW

本报讯 !记者 裴其娟 通讯员
王鹏程 文
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图" 久违的大熊猫要在
市动物园和市民见面了( 昨日# 记
者从市动物园了解到# 该园引进的
一只大熊猫目前正在办理专机运输
手续# 有望于月底抵郑(

据市动物园副园长徐新杰介绍#

此次来动物园的大熊猫属雌性# 谱
系号

!*+

# 是赠台大熊猫 $圆圆 %

的母亲( 这只大熊猫约于
&/0/

年出
生于四川省波县野外#

#//)

年转移
到成都动物园 #

#//'

年
#%

月转移
到中国保护大熊猫研究中心# 曾先
后产下

'

胎
$

只大熊猫 (

#%

月
)*

日前后# $圆圆% 的母亲将乘专机
来到郑州# 并入住熊猫馆( 徐新杰
表示# 熊猫馆周围虽然种有

!%

多亩
竹子 # 但无法满足大熊猫的需要 #

为此 # 他们已与驻马店市汝南县 &

确山县联系# 将每天采购
#'%

公斤
竹子# 供只吃嫩叶和竹尖的大熊猫
享用(

据了解# 全国仅有北京& 西安
等极少数城市动物园有大熊猫展出(

市动物园曾在
#//*

年之前
!

次借展

+

只大熊猫#

#//*

年之后# 由于借
展城市较多# 借展大熊猫一直未能
如愿( 此次大熊猫在郑借展时间将
不短于一年 # 由于这只大熊猫

#0

岁# 仍具有繁殖能力# 来郑后# 市
动物园将考虑为其联系配偶# 实施

人工授精# 希望这只熊猫妈妈能顺
利怀孕 # 并产下郑州籍的大熊猫 (

同时# 市动物园也希望热心市民为
这只大熊猫取个好听的名字# 征名
热线*

%!*#1$'*!))!!

(

图为即将来郑的大熊猫!

首批参保居民 &!月享医保
XYZ[\]^_

本报讯 !记者 王红" 全民医保渐
行渐近( 昨日# 记者从郑州市县 !市"

城镇居民医疗保险工作汇报会上获悉#

本周五起# 我市将开始陆续发放 $郑
州市居民医疗保险卡%# 首批省会将有
&$

万参保居民率先领到居民医保卡(

据郑州市医保中心负责人介绍 #

郑州市居民医保拟覆盖的城镇居民有

)/!(0/

万人# 其中市区应覆盖参保居
民

&!/(!+

万人# 县 !市" 应覆盖参保
居民

*!()

万人# 部属& 省属和市属高
校大中专学生

0&(!'

万人( 截至目前#

郑州市区内已有近
+%

万人进行了居民
医保申报登记 # 有

!%

万居民缴纳了
&0

元的医保卡费(

医保部门已将基础信息发往广州

制作居民医保卡# 截至昨天# 近
!%

万
张医保卡已制作完毕# 其中

&$

万张卡
已到郑# 将随后发放到社区( 从本周
五开始# 参保居民就能陆续领到自己
的医保卡#

&&

月中旬#

+%

万张医保卡
将全部发到参保居民手中(

&)

月
&

日
起# 首批发卡的参保居民就能享受到
医疗保险待遇了(

本报讯 !记者 张 立 通讯员 李

红彬 文 宋 晔 图" 车辆是否超速#

路上的电子测速屏会告诉你( 昨日#

两台高科技车速显示牌正式在连霍高
速巩义段投入使用# 这是我省首次在
公路上安装车速显示设备(

&%

月
&$

日# 省高速交警郑州巩
义大队在连霍高速

$+/

公里处安装了
两部车速反馈显示屏# 该显示屏内建
的雷达可以检测来车的速度# 并通过
显示屏反馈给驾驶员( 驾驶员在驶入
此路段前# 能及时通过电子显示屏测
知自车车速# 比照屏幕上端显示的该
路段限速标志# 主动降低车速# 从而
消除事故隐患(
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本报讯 !记者 刘国润

通讯员 张英歌 张 凯 "昨
日#记者从河南大学获悉#该
校地理学博士后科研流动站
招收的首批博士后闫卫阳 &

郑纯辉 &陈秋计 #于
&!

日顺
利通过出站报告答辩评审 #

成为我省培养的首批地理学
博士后# 也标志着我省在地

理学研究方面已经能够独立
完成从$本科&硕士&博士%到
$博士后%一系列高精尖人才
的培养(

据了解# 河南大学地理
学博士后流动站于

)%%!

年
获批# 为我省在该领域的博
士后流动站建设取得了历史
性突破(
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罗金羽

&%

月
&'

日本报报道了郑州七

位车友!临危不惧!在海拔
+%%%

多

米的藏区奋力救险!救出了遭遇车

祸的
)*

名藏族同胞和
&

名川籍女

青年"

日常生活中!每个社会成员时

刻面临着行为选择" 选择不同!意

义不同!结果也不同" 在高原目击

车祸 !这本是不可预见 #意想不到

之事 !七车友自身惊魂未定 !即伸

出援手 !抢救那些遇险者 !源于他

们平日里私德#美德的积累#养成"

七位车友都是生活中的平常

人 ! 但就在一些看似平常的小事

中!也不乏闪光之处" 我们不能设

想 ! 一个日常就爱做公益活动的

人 !在别人有危难的时候 !他会不

挺身而出$一个常帮助贫困山区孩

子的有爱心者!在别人处在困境的

时候!他会袖手旁观" 他们不假思

索 #自发地组织起来救人 !在于他

们内心的道德律令高于一切" 从七

位车友的日常表现!我们能找出他

们关键时刻舍身救人的道德线索"

从他们果敢 #无畏的精神里 !我们

可以看到他们的质朴和善良" 他们

的行为!是对人性力量和道德内涵

的最好诠释" 作为生命个体!他们

个个都是好样的!作为一个群体!他

们是大家学习的榜样"

我们的社会! 是人与人相互支

撑的共生体" 我帮人人!人人帮我!

我救人人!人人才会救我"七车友救

人义举! 给我们诸多启示" 见贤思

齐! 理解七车友感动我们的本质意

义!弘扬他们的救人精神!汇集更多

的社会爱心! 让道德的光辉在每个

社会成员身上辉映! 将会有力地促

进我们社会的和谐"

高速路装上"车速反馈标志#
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本报讯 !记者 汪辉 通
讯员 闫秀芳" 每年

&&

月至
次年

!

月是流感易发季节 #

接种疫苗的最佳时间为
/

月
到

&&

月( 昨日#市疾病控制
中心发出通知#提醒儿童&老
年人等易感人群及时接种流
感疫苗(

流感是由流感病毒引起
的一种急性呼吸道传染病 #

比普通感冒危害大得多 #其
临床特征为呼吸道症状较
轻#发热 &乏力 &全身肌肉疼
痛等中毒症状较重# 并常可
并发肺炎 &脑炎 &心肌炎等 #

对老年人&儿童&慢性病患者
等免疫力差的人而言# 流感
是重要的死亡诱因和原因(

接种流感疫苗# 是预防
流感的有效手段( 冬春季节
是流感的高发期# 在高发之
前的

/,&&

月注射流感疫苗
能起到最好的预防效果( 市
疾病控制中心提醒市民# 室
内要经常通风换气# 勤晒被
褥, 天气变冷时要及时添加
衣服 , 儿童 & 学生 & 老年
人& 慢性病患者及医务人员
等流感高危人群要及时接种
流感疫苗(

全市小额贷款发放
年度目标完成
ghijklmno

本报讯 !记者 王红 通讯员 杨钧"

&$

日#

记者从郑州市劳动就业管理服务中心获悉#截
至

/

月底#全市
)%%*

年度小额担保贷款发放任
务已提前

!

个月完成(市劳动保障部门表示#年
度任务完成并不代表省会小额贷款发放工作停
止#只要符合申请资格#下岗失业人员个人贷款
第四季度仍如常发放(

据统计
2&,/

月# 全市共发放小额担保贷款
$'!/

万元#其中#市本级发放
!$'+

万元,上街区发
放

&&%

万元, 新郑市发放
$%$

万元, 巩义市发放
$+$

万元,荥阳市发放
'$*

万元,中牟县发放
!+)

万元, 新密市发放
!'%

万元, 登封市发放
)$+

万
元#全市提前

!

个月超额完成年度发放
$%%%

万元
的任务目标( 此外#截至

/

月底#全市到期贷款
0$$!

万元
2

还款
0$%'

万元#还款率达到
//(!+.

(

针对市民关注的第四季度小额贷款发放问
题#市劳动部门表示#全市小额担保贷款年度任
务完成#并不代表贷款工作停止#凡符合条件的
下岗失业人员#个人贷款第四季度仍如常发放#

企业贷款暂缓(

"瞧瞧$分类垃圾箱多了一个有害垃圾箱$生活更环保

了!#昨日$在郑州文博广场$一组蓝%黄%红不同颜色标识的

分类垃圾箱出现在市民的视野! 黄色的有害垃圾箱上明确

写道&废旧电池%灯管%显像管%水银温度计%过期药品%化妆

品%打印机墨盒等都属于有害垃圾! 本报记者 王 影 摄

今日快评
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本报讯 !记者 刘俊礼"

昨 日 上 午 # 为 期
!

天 的
)%%*

年河南秋季种子信息
发布暨产品展销会在郑开
幕# 来自全国各地从事种子
及相关行业的

!%%%

多个单
位参加盛会(

记者在郑州贸易中心看
到# 系列玉米新品种展厅人
流如织#来自河北 &山东 &安
徽等地及本省的客商把偌大

的展厅围得水泄不通( 种子
生产&经营&加工企业 #相关
协会#种子管理部门#农业院
所等和农民代表共

'%%%

多
人在此洽谈交易(

据介绍#$双交会% 期间
还将举办主题为耕作栽培制
度创新&种衣剂新技术应用&

河南主推品种信息发布等专
场会和论坛( 预计本次展销
会合同交易额

&'

亿元(


